

Gemeindevorstandssitzung vom 5. März 2019

Anwesend: Zegg Walter, Gemeindepräsident (Vorsitz)

Davaz Cla, Vizepräsident Jenal Karl, Vorstandsmitglied

Neuanschaffung PC's für die Gemeindeverwaltung

Ausstand:

Walter Zegg, Gemeindepräsident

Stellvertreter:

Daniel Högger, Gemeinderatspräsident

Die PC's in der Gemeindeverwaltung müssen altershalber ersetzt werden.

Der EDV-Verantwortliche der Gemeinde, Reto Walser, hat bei der Firma IZ-Computer eine Offerte eingeholt sowie bei den Online-Anbietern digitec.ch, HP Store Schweiz und BRACK.CH die Preise für folgende Geräte eingeholt:

13 Stück HP ProDesk 600 G4 i5-8500

1 Stück HP ProBook 450 G5 15.6" i5

1 Stück HP ProBook 470 G5 17.3" i5

Die Firma IZ-Computer bietet die insgesamt 13 PC's und 2 Notebooks inkl. 3-jähriger Herstellergarantie für Total CHF 16'102.80 an.

Bei der Firma digitec.ch kosten die Geräte CHF 16'649.00, bei der Firma HP Store Schweiz CHF 19'815.00 und bei der Firma BRACK.CH CHF 18'715.00.

Im Investitionsbudget 2019 der Gemeinde ist für Anschaffungen im Bereich EDV der Betrag von CHF 16'100.00 vorgesehen (Konto 0210.5060.00).

Aufgrund der vorliegenden Offerten beschliesst der Gemeindevorstand im Ausstand von Gemeindepräsident Walter Zegg, die PC's und Notebooks für Total CHF 16'102.80 bei der Firma IZ-Computer zu bestellen.

Vorgesehener Liefertermin ist Ende April 2019.

Projekt Mountainbike TRAI(L)S VALS, Vertreter der Gemeinde Samnaun in den Lenkungsausschuss

Gemäss vorliegendem Schreiben vom 26. Februar 2019 von der Region Engiadina Bassa/Val Müstair (EBVM) hat die Präsidentenkonferenz an der Sitzung vom 3. Mai 2019 den Mountainbike Masterplan "TRAI(L)S VALS" mit der Aufforderung genehmigt, die konzeptionellen Grundlagen für die Umsetzung des Masterplans mit besonderer Berücksichtigung festgelegter Punkte im Detail auszuarbeiten.

Gemäss Schreiben liegen nun das Umsetzungskonzept 2019 sowie die Marktkennzahlen und Hintergründe vor. Um die notwendige Verbindung mit den Auftraggebern sicherzustellen, habe die Präsidentenkonferenz beschlossen, einen strategischen Lenkungsausschuss einzusetzen. Sowohl die Gemeinden als auch die Bergbahnen delegieren darin je ein Mitglied. Die Vorbereitungen werden von Philipp Gunzinger in die Wege geleitet. Dieser übernimmt auch das Tagespräsidium bei der Gründungssitzung.

Die Region EBVM bittet die Gemeinden und Bergahnen der Region EBVM, bis spätestens 15. März 2019 den Namen sowie die Mail-Adresse ihres Vertreters in diesen Lenkungsausschuss bekannt zu geben, damit die Einladung zur Gründungsversammlung verschickt werden kann.

Der Gemeindevorstand beschliesst, dass von Seiten der Gemeinde Samnaun Gemeindevizepräsident Cla Davaz an der Gründungsversammlung zum Projekt "TRAI(L)S VALS" teilnimmt. Cla Davaz ist auch Mitglied der regionalen Planungskommission.

Die Region EBVM wird entsprechend orientiert.

Samnaun, 12.03.2019/sp